
   市長給食訪問と今日の様子 

 

 今日は、楠田大蔵市長による中学校給食訪問がありました。ご存じのとおり、太宰府市内４中学

校は今年の１月から完全給食となりました。楠田市長は各中学校を回り、給食の様子を見ておられ

ます。今日は、本校訪問の日でした。２年生のクラスに入りましたが、子ども達は大喜びでした。楠

田市長に質問をしたり、サインをねだったりしていました。生徒が市長を開放してくれませんでした

が、市長は、終始笑顔で生徒の要望にこたえてくれました。 

 若者の政治離れや投票率の問題等がありますが、今日のことを１つ 

のきっかけとして、生徒が市政や県政、国政に興味をもってくれたらよ 

いと思います。 

☆ 市長給食訪問の様子  

  

 

 

 

 

 

 

 

※ 今日の授業の様子 １年生家庭科「まとめるケース」づくりと展示発表会 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

どの班も最後の仕上げを協

力して行いました。担任の

先生方への愛情が伝わる 

装飾も出来上がりました！ 



 

※ おまけ 美術部 １０月の黒板アート 

  紹介が遅くなりましたが 

 １０月も素敵なアートが 

 出来上がりました。 

 

 

 

 


